



**Nombre de alumno: Alejandro Muñoz Meza**

**Nombre del profesor: MYREILLE ERENDIRA RODRIGUEZ ALFONZO**

**Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico**

**Materia: Taller del Emprendedor**

**Grado: "9º" Cuatrimestre**

**Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de julio del 2020.

Cuadro sinóptico de la primera unidad

Espíritu emprendedor

Es la capacidad que posee una persona para desarrollar sus ideas y llevarlas a la realidad, en busca de mejores condiciones.

Se refiere a una serie de aspectos adquiridos y educables que muestran la forma de desenvolverse, actuar y participar de las personas en una organización existente, en una nueva organización, en proyectos o incluso en situaciones cotidianas de la vida.

El concepto de espíritu emprendedor en el mundo moderno está ligado al manejo de empresas y sus negocios, aunado a conceptos de innovación y desarrollo. Por lo que comúnmente puedes conseguir que definan el espíritu emprendedor

Características del emprendedor

Pasión.- La pasión es un componente esencial que orienta otras conductas, y hace sobrevivir al sacrificio que requiere la empresa. Visión. - Para alcanzar el éxito cada emprendedor necesita un plan y la visualización de los objetivos finales Capacidad de aprendizaje. - Los emprendedores exitosos reconocen que están aprendiendo siempre y que pueden aprender de todos cada día.

Persistencia. - Toda iniciativa debe ser persistente. Tratar una sola vez y darse por vencido no es suficiente. Organización. - Establecer un cronograma de actividades que se programa con la capacidad de recibir ajustes permanentes. Trabajo en equipo. - El liderazgo del emprendedor busca unificar ideas y lograr consensos ante los problemas que se le presenta estos son algunas características que debe tener en cuenta un emprendedor.

Evaluación de la capacidad de emprender

Marco legal. Los detalles legales suelen ser engorrosos, pero son necesarios. Detallas la forma jurídica en que va a operar tu empresa esta es una forma de como evaluar un emprendedor a su empresa Plan de compras. Defines con precisión qué materias primas se necesitan para llevar a cabo tu actividad estas son dos tipos de formas para evaluar ya que hay muchos factores

Evaluación del riesgo. Determinas de forma realista al riesgo o estás obviando una potencial amenaza para tu proyecto. Mencionas en el proyecto acciones alternativas y soluciones por tomar si alguno de los riesgos se convierte realidad. Es así como se clasifican estos puntos de evaluación.

Tipos de emprendedores

Los tipos de emprendimiento existentes hoy en día son los más distintos, pero todos tienen en común en objetivo de crear soluciones innovadoras y eficientes para los problemas humanos por ejemplo: Pequeñas empresas, Empresas escalables, Organizaciones sociales, Emprendimientos novedosos, Negocios oportunistas, estos son algunos tipos de empresas que suelen existir hoy en día.

Cuadro sinóptico de la primera unidad.

Creatividad y términos afines

La palabra creatividad deriva del latín creare, que significa dar origen a algo nuevo, es decir, hacer algo que no había, ya sea un invento o una obra de arte, Por lo tanto, la creatividad no tiene una definición única, ya que es interpretable de acuerdo con el contexto.

Entonces, la creatividad es un proceso mental que consiste en la capacidad para dar existencia a algo nuevo, diferente, único y original. producción de situaciones, ideas u objetivos innovadores que puedan, de alguna manera, trascender o transformar la realidad presente del individuo

El proceso de la creatividad

El proceso de creatividad es fundamental en contar con la habilidad necesaria para utilizar ambos hemisferios del cerebro, ya que así se está en un completo balance y se logra una creatividad más efectiva. Da entender que la creatividad requiere de mucha imaginación por parte de la persona neurológicamente o mental mente.

Según Schnarch (2001), a cada hemisferio se le atribuyen algunas capacidades relacionadas entre sí en el hemisferio izquierdo del cerebro sus capacidades son: lógica, razonamiento, análisis pensamiento lineal y en el hemisferio derecho abarca: ritmo, imaginación, color, imágenes etc. Es así como el proceso de creatividad se desarrolla en la persona según su derrallo que esta llevando

Equipo de trabajo

El hombre, por naturaleza, es un ser social y debido a ello necesita de otros individuos para crecer y desarrollarse. el trabajo en equipo es un grupo de personas con una perspectiva organizada y clara sobre sus metas

En los equipos se ponen en juego las personalidades de los involucrados, así como sus habilidades y cualidades. Un equipo es un número reducido de individuos con capacidades complementarias, comprometidas con un propósito, un objetivo de trabajo y un plan común

Tipos de creatividad

La creatividad se divide en dos tipos: científica y artística. En la científica como primer caso es la que actúa en el proceso de reestructuración en el descubrimiento científico, se plasma en la genética, la psicología, la biología y la química, entre otras.

La creatividad artística se aplica en las artes, como la narrativa y la poesía, el teatro, la pintura y la escultura. El artista es el genuino creador, ya que posee capacidad para desarrollar procesos mentales y sensibilidad extraordinarios,

A sí mismo existen dos tipos de creatividad: la ordinaria y la excepcional. La ordinaria aparece en individuos comunes, en situaciones normales de la vida; la excepcional rompe paradigmas y genera cambios relevantes y trascendentes en la vida de los hombres

Características de los equipos efectivos de trabajo

Un equipo efectivo es algo más que un simple grupo de individuos cuya coordinación de esfuerzo. Los equipos de trabajo efectivos tienen una dirección definida cuando establecen metas y fijan objetivos. Poseen una estructura en la cual la colaboración está auxiliada por el asesoramiento (interno y externo) que el grupo requiere. Es así como se definen estos equipos de trabajo.